



## 2学期が始まります！

### ◎ 夏のアンテナショップ

1学期には、高等部・中学部の生徒だけでなく、小学部6年生の児童もアンテナショップでの販売体験をしました。自分たちが作ったうちわの配布、皿洗い、コーヒーや野菜等の販売など『森のおみせ』の仕事を体験しました。緊張した面持ちでしたが、先生に教えてもらいながらしっかりとおみせでの仕事ことができました。

夏休み中のアンテナショップでは、先生達が販売・接客の研修をしました。『森のおみせ』の開店を楽しみにしてくださっているお客様とお話をしたり、レジ打ちや野菜等学園の産物やコーヒーの販売をしたり、生徒達が販売実習でしている仕事を実際に体験しました。先生達も自分で試みることでどのようにするのが効率的か、ミスなくできるか等学ぶことがたくさんあったようです。また、地域の方が健康の森学園を応援してくださっていることを直接感じ取ることができ、児童生徒達とともに地域に根ざし、貢献していきたいという思いを改めてもつことができたとのことでした。



### ◎ 多くの園生・家族が集まった夏の集い

8月2日（土）学園の夏の集いが開催されました。コロナ拡大以降飲食なしで開催していましたが、今年からかき氷や焼きそばなどの飲食物も復活し、園生と家族、さらには卒業生や旧職員も集まり、賑やかな集いとなりました。最後の花火も見応えがあり、大盛況でした。



### ◎ 寄宿舍改修工事

夏休みの間に寄宿舍の改修工事を行いました。開園から35年が経過し、老朽化への対応、社会の変化に合わせた環境改善のため、随時改修をしてきています。この夏には、全てのお風呂の床の張り替えと男子風呂に浴室暖房を付けました。また、女子棟はみんなが集まれるように2つの部屋を改修しました。これまで以上に快適に生活ができます。

